

INTERMARCHÉ - GISORS (27)

En plein cœur du Vexin, le magasin se situe à 40 minutes de Beauvais et à 1h de Paris. Le bâtiment a une surface de 2 650 m² et une hauteur de 10 mètres.



Entretien du 11/02/2015 de Monsieur Eric LAMBERT,
Président Directeur Général Intermarché Gisors

Pouvez-vous nous décrire la situation de votre magasin avant l'installation des déstratificateurs ?

“Le magasin est une grande halle de 9,80 mètres de hauteur sous plafond. Les bureaux administratifs sont au premier étage.

Le chauffage est assuré par des aérothermes à gaz. Au premier étage, en hiver, le personnel ouvrait les fenêtres tellement il faisait chaud et en bas, c'était l'inverse ! Il fallait donc trouver une solution.”

Quelle est la différence aujourd'hui ?

“Nous avons équipé les zones sèches (hors zones froides) et les entrées. Il est constaté une grande différence. Un confort gagné pour tout le monde, on récupère près de 4°C de température vers le sol.

Aujourd'hui, les aérothermes ne se déclenchent plus du tout. Les déstratificateurs Airius ramènent suffisamment de chaleur.

Ils sont très efficaces dans les zones pénétrantes comme les entrées du magasin ou le rideau souple d'accès à la réserve.”

Avez-vous mesuré les économies d'énergie ?

“Nous sommes passés de 40 K€ à 27 K€ de gaz par an environ. Une fois que l'on aura équipé les zones froides de réfrigérateurs fermés, le magasin aura une température très agréable.

Les appareils sont silencieux et consomment peu. Le coût est avantageux si l'on bénéficie de la prime CEE. J'ai fait découvrir ce système de déstratification à d'autres magasins.”

- ✓ **Économies d'énergie et température homogène**
- ✓ **Confort thermique pour les clients et le personnel**
- ✓ **Récupération de la chaleur bloquée au plafond**

Installation novembre 2011
14 modèles 45

